



チャレンジフェス in 丹波 開催!

10月27日、旧遠阪小学校で、小学生170人が9つの体験教室やミニゲームなどに挑戦するチャレンジフェス in 丹波が開催されました。
園学校教育課 (山南庁舎内) ☎ 70-0811

自分らしく生きていくために

チャレンジフェスは、困難な課題にぶつかっても乗り越えていく力を育むために、普段の学校生活では体験できないさまざまなことに挑戦してもらおうと企画されました。子どもたちが大人になる頃には、今ある仕事の半分はAI(人工知能)の進歩などで消滅すると言われる。

予測困難な時代を自分らしく生きていくために、何にでも「チャレンジ」し、考える力を身につけるとともに、達成感を味わってほしい。そんな思いを込めた企画に、多数の応募者の中から、抽選で選ばれた170人の小学生が挑戦しました。当日、子どもたちは、他の学校の子とも協力し、一生懸命それぞれの体験教室に挑戦しました。

子どもの学びで地域ににぎわいを

本イベントは、駐車場の手配や会場の整備など、遠阪地区の皆さんの精力的な協力を得て初めて実施されました。今後も子どもたちの学びを通して地域ににぎわいをもたらすことが期待されます。

新しい学びに挑戦

英語でハロウィンパーティ



英語を使って福笑いなどのゲームをしたり、ハロウィンのコスチュームを作ってファッションショーをするなど、ハロウィンパーティを楽しみました。

手づくり楽器教室



ペットボトルを使って、自分だけの木琴を作りました。



みんなでピタゴラ教室



色々な素材でピタゴラスイッチの装置を作りました。ゴールまでビー玉が転がるか、緊張して見守りました。

新しい学びに挑戦

動かそう! ロボット教室



ロボットを思い通りに動かすプログラミングを行いました。難しい操作でしたが、最後には上手に動かすことができました。

ユーチューバー体験教室



いっせいにジャンプ!動画を撮影します

子どもたちに大人気のユーチューバー。いろんなアイデアを出し合っておもしろい動画を作りました。

職人に挑戦! そば打ち教室



今出せせらぎ園の協力で、プロのそば職人からそば打ちを学び、1人1杯のそばを打ち、製麺して食べました。こねるのに力が要りましたが、周りの人の動きを真似ながら、おいしいそばを作りました。

たんばスイーツクッキング



氷上高校のお姉さんにやさしく器具の使い方を教えてもらって、丹波栗などを使ったカップケーキづくりに挑戦しました。初めて出会った子ども次第に打ち解け、協力しておいしく作ることができました。

飛び出す! ポップアップカード教室



開くとメッセージやかわいい動物たちが飛び出すポップアップカードを作りました。ハロウィンや誕生日祝いなど、それぞれに工夫して大切な人に渡すカードができました。

逃げ切れ! 逃走チュウ

追いかけてくるハンターから逃げながら、クイズやミッションに参加してポイントを獲得。体力・知力・協力でハンターから逃げ切りました。300人以上の応募があった人気企画で、参加者は元気に運動場を駆け回りました。



高学年の部で優勝した 進修小4年 近藤久貴さん



高学年の部で4位入賞した 青垣小4年 田野陽葵さん



ときにはハンターに捕まることも・・・残念!

イベントの企画・運営にあたって

子どもたちの楽しそうな姿を見ることができてよかったです。異職種の人と共に企画・運営した経験を、今後の仕事に生かしていきたいと思えます。



藤本聖也さん (上久下小事務職員) 田野珠望さん (進修小教諭)

チャレンジフェスは、小学校の職員と市職員で構成する実行委員会が中心となり実施しました。今年3月から6回の会議を開催し、子どものニーズや新学習指導要領で必修となる英語やプログラミングを取り入れた企画を考えました。予想を上回る応募があり、イベント会場である旧遠阪小学校の安全性などを考慮して、今回は抽選で人数を調整しました。申し込みの多さから、子どもからのニーズが高いことも分かったので、今回の経験を生かし、今後、同様のイベントを実施できればと思います。

特集: チャレンジフェス開催
丹波市の歌
市政フラッシュ
市政フラッシュ
証明書コピ取得
市長コラムほか
情報ひろば
おまかせイベント
情報ひろば
子育て関連情報
情報ひろば
相談・コラム
図書館
健康生活
はぴたん
戸籍のまど
まちとび